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「それぞれ賜物を授かっているのですから、神のさまざまな恵みの良い管理者として、
その賜物を生かして互いに仕えなさい。」ペトロの手紙Ⅰ4-10
タレントを生かして社会の必要に応えましょう。

福永　君二　クリスチャニティー委員長（米子クラブ）

締結したクラブ間では交流を実施（再開）し、未締結のクラブは、部や他クラブの交流
にも参加して実感し、新たな締結を目指しましょう。

山田　滋己　国際・交流事業主任（神戸ポートクラブ）
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アジア太平洋主題：Ａ　Ｐ　ジョウン・ウォン（香港）　　  　　 “Make a Great Impact”「大きなインパクトを起こそう」
 　　「つなげよう地域と世界、YMCAと共に

　  “Connecting Local to the World with YMCA” 
西日本区主題：Ｒ　Ｄ　鵜 丹 谷 　 剛（神戸クラブ）

京都部主題：Ｄ　Ｇ　山 下 大 輔（京都トップスクラブ）    “あなたが主役！！！　It‘s up to you！ワイズライフのお祭り騒ぎ”

原点を共有し、未来を紡ぐ
会　長　左　近　宏　崇

ク
ラ
ブ
主
題

国 際 主 題：Ｉ　Ｐ　A・シャナヴァスカーン（インド）“Together for a Better World”「より良い世界のために、共に」

会　長／左近宏崇
副会長／倉見直樹・黒木宏知
書　記／石倉　尚・志田育夫
会　計／香山章治・渡邉えみ

年間強調
目標JWF

今月の聖句

　今期ファンド事業委員長を拝命いたしました。まだ入会して、半年くらいしか経っていない今年の初め頃、左近さんより申し入
れがあり、まだ委員会というのが何なのかもわかってないから、無理ですよ～と言っていたのですが、大丈夫。と言われたので何
となくOKの返事をしてしまいました。その時は、何の委員会は未だわからんけど、と言われていたのですが、最終的にファンド
委員長となりました。昨期のファンド委員会といえば、大門委員長のパワープレイである企業塾で非常に盛り上がっていましたの
で、今期は非常にやりにくい委員会だと思っていたのですが、予算決めの際も、役員会でかなり高めの予算を設定させられ（最終
的には委員会できめましたが・・）不安だらけのスタートとなりました。
　11月現在、キャピタルの優しい先輩方のおかげで、色々と事業をこなせてきましたが、最大の事業であるじゃがいもファンドも
無事終了し、ひとつの山は越えたかと思って、ほっとしておりますが、予算達成まではまだまだ長い道のりであります。（あと半
分）
　委員長になって感じるところは、毎月役員会に出席させていただく事により、クラブ全体がようやく把握できてきた事と、三役
を含めた役員さん達が、皆さん真剣に細部まで議論されておられ、クラブに対する姿勢や熱い思いを目の当たりにし、大変感心し
て、つくづくとキャピタルに入って良かったと実感しております。
　あと半年、自分自身楽しみながら、クラブ運営に少しでもお役に立てますよう予算達成に向けて頑張ります。
　皆様方のご協力なしではファンド事業は成り立ちません、今後も皆様方の温かいご協力を賜りますようお願い申し上げます。

ファンド委員長として
ファンド事業委員長　川　島　章　弘

このすべてのことが起こったのは、主が預言者を通して言われていたことが実現するためであった。
「見よ、おとめが身ごもって男の子を産む。その名はインマヌエルと呼ばれる」
この名は、「神は我々と共におられる」という意味である。

新約聖書　マタイによる福音書1章22、23節

　　　今年もクリスマスの季節がやってきました。相変わらず世間ではクリスマスは商業化の中で大きな利益を生み出すイベントとし
て世間では賑わっています。
しかし、クリスマスが生活の中で行事化して新鮮さがなくなってきたのか、景気が良くないせいかわかりませんが、以前ほどの盛り上
がりはなくなってきたように思います。
クリスマスは、2000年前にユダヤの小さな町の静かな夜の片隅で起こった出来事でした。しかし、その小さな出来事がその後の世界
の歴史に大きな影響を与えることとなりました。
クリスマスの出来事は、神が天上で人々を上から見下ろす存在としてではなく、イエスという人となって地上に現れ、私たちと共にお
られる存在となられた出来事だということをこの聖句は告げているのです。

解　説

この基金（西日本ワイズ基金）の存在意義をよく理解し、感謝を以て献金されること、その使途に
ついて吟味されることを期待いたします。

川本龍資　JWF管理委員長（名古屋クラブ）
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11月第一例会に参加して

ＹＭＣＡサービスユース事業委員　宮　﨑　順　巳

YMCA国際協力街頭募金に参加して

広報・ブリテン事業委員長　苗　村　昌　碁

11月第二例会に参加して

ＹＭＣＡサービスユース事業委員　桝　田　美　佳　子
　11月5日(火)ウェスティン
都ホテル京都で11月第一例
会が開催されました。
　ゲストスピーカーは財団法
人　石田梅岩先生顕彰会理
事、一般社団法人　心学修正
舎の理事を兼任されている長
野享司様で、【石門心学】についてご講演いただきました。
　石門心学というものが何かを分かっていなかった私でも、人は
どのように生きるべきか、生きていく上でどのような心持で生き
ていくべきなのかを考える学問だとお聞きして、闇バイトが流行
っている今の時代にこそ必要なのではと感じる部分が多くありま
した。
　某会社が現役高校生に行った闇バイトに関する調査(クイズのよ
うなもの)では、8割の高校生が闇バイトの募集を指摘できなかっ
たそうです。スマホやタブレット、SNS等で知らないことを調べ
るにはとても便利になったと思いますが、身近な人から学ぶこと
が減り、ネットに載っている情報を疑わずに信じてしまい、取返
しがつかなくなるといったことが増えているように感じます。
　こんな時だからこそ、昔から伝わる石門心学、そしてメンバー
から学ぶことができるキャピタルクラブ、こういった学問や集ま
り、場所が必要なのではと思います。

　秋を飛び越えて一気に冷え込んだ11月19日(火)に11月第二例会
が開催されました。この日は「お楽しみ例会」ということで、ア
ルコール解禁で「ジョニー★けんちゃん」によるマジックショー
でした。
　何もないはずのところから次々と物が出てくる出てくる！ハン
カチが一瞬で繋がって風呂敷になったと思えば複数の旗に！石倉
さんの１万円札が千円札に！苗村さんが「心」と書いた赤いハン
カチはパンの中に瞬間移動！？
　けんちゃん曰く「マジックは錯覚、固い頭を柔らかく」。軽妙
なトークとともに次々と目の前でマジックが披露されるなか、メ
ンバー一同、種を見破ろうと熱く鋭い視線を送りますが、目の前
の不思議な現象に「どうなっているの！？」と頭を捻るばかり。
　最後は火のついたローソクが置かれた台座が宙に浮かび、ひら
ひらと軽やかに伊藤さんとワルツを踊り、会場は拍手と感嘆の声
に包まれショーが終わりました。
　柔らか頭がやや足りていないようですが、目の前のことを素直
に信じるキャピタルメンバーにとって、煙に巻かれながらも楽し
い例会となりました。

　10月27日(日)、京都YMCA主催の下、三条河原町、四条河原
町、四条烏丸、河原町御池、京都YMCA前の5カ所で募金活動を
行いました。キャピタルクラブは四条河原町で募金活動を行い約
50,000円の募金を集めることができ、全体では約300,000円の募
金が集まりました。この大切な募金は、世界のＹＭＣＡのネット
ワークを通じて難民支援、子供達の教育支援、災害救援・戦災支
援そしてユース育成に役立てられます。ご協力いただいた大勢の
方に感謝いたします。

１１月第一例会
2024年11月5日（火）19:00～21:00　ウェスティン都ホテル京都

１ １ 月 第 二 例 会
2024年11月19日（火）19:00～21:00　ウェスティン都ホテル京都
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国際・交流事業　ファンド事業懇談会

オータムフェスタに参加して

広報・ブリテン事業委員長　苗　村　昌　碁

ローム・スクエアでY’s DAY
（京都ワイズデー）
地域奉仕・環境事業委員　森　　繁　樹

ファンド事業委員　瀬　本　純　夫

新入会員歓迎会

EMC事業委員長　岡　﨑　敬　史
　京都部国際･交流･ファンド事業懇談会が10月25日(金)にホテル
モントレ京都にて京都部各クラブより４３名の参加者と、国際事
業主任・アジア太平洋地域ＴＯＦ事業主任・2025アジア太平洋
地域大会事務局長の前田香代子様、アジア太平洋地域ＥＦ事業主
任の森田美都子様、西日本区国際･交流事業主任の山田滋己様、
京都部役員の皆様と多くの人が集い開催されました。
　角谷多喜治京都部国際･交流事業主査の司会により始まり、部
長挨拶に続いて森田様よりＥｎｊｏｙ国際交流と題して、ＢＦ代
表の受け入れを通じての国際交流の大切さ楽しさを伝えて下さい
ました。山田様より各クラブにより人数の差はあるけれどそれぞ
れが工夫してとにかく交流して楽しみましょうとのこと。角谷様
からは今後の事業の説明があった後、隠塚次期部長の乾杯で懇親
会が始まり、その中で各クラブの交流･ファンド事業の報告があ
り各クラブ色んな工夫をこらしてやられていることに刺激を受け
ました。当クラブからは鎌田さん、石倉さん、田中雅さん、瀬本
が参加しました。

　11月17日(日)京都YMCAリトリートセンターで行われました。
天気はまだ温かい日差しが降り注ぎ、まるで夏日のような秋空の
下、京都部のワイズメンズクラブが集まり美味しい食べ物や飲み
物を来場者に提供し、リクリエーションではスタンプラリーやク
ラフトコーナーを設け、ステージでは太鼓の演奏もあり来場者の
皆様に飽きる事のない演出をされておりました。キャピタルクラ
ブは飲み物の販売を行い、淹れたての珈琲は暑い中でも人気とな
り、一時は行列ができるほどとなりました。
　又、リトリートセンターを歩き周っていると過去にメンバーが
建てた施設や広場なども発見でき、クラブメンバーがＹＭＣＡを
支え合ってここまで大きなイベントが出来ていることに感動しま
した。楽しいひと時をありがとう。

　11月10日(日)ローム・スクエア（ロームシアター京都）で京都
部ワイズデーが 盛大に開催されました。
今回、イベントステージでは、キッズダンス＆ライブ、京都市動
物園の園長さんの講演会が開催されました。
　フードブースでは、フランクフルト、パエリア、国産豚角煮丼、
無添加出汁カレー、京焼売、古代小麦パン、キラメキノトリラー
メン、焼きそば、イカ焼き、ホルモン焼き、ユッケジャンスー
プ、ベークドポテトといつもにないものの販売がされており、個
人的には、ホルモン焼きがすごく美味しくいただくことができま
した。
　ただ全体的に値段が高かったように思いました。
　ペットボトルのお茶が３００円、ビールが４００円でした。場
所がたいへん良かったので、来年もローム・スクエアでの開催が
いいのではと感じました。

　EMC事業委員長の岡﨑です。先日は新入会員歓迎会にご参加く
ださいました会員の皆様ありがとうございました。そして桝田さ
ん、能戸さん、伊藤さん、松田さん、改めてご入会おめでとうご
ざいます。とは、言いましても皆さん入会されてからしばらく時
間も経っていましたので、充分に馴染んでおられて、例会をはじ
め各クラブの事業にも積極的に参会していただいてここまでキャ
ピタルクラブを盛り上げていただいてありがとうございます。
　歓迎会の時に一人ずつコメントをいただいていた中にありまし
たように、これだけの会員数にもかかわらず、派閥があるわけで
もなく、また年の差関係なく皆さんがお互いの立場を尊重してく
ださる本当に素敵なクラブだな~と改めて感じさせていただきまし
た。是非そんな素敵なキャピタルクラブをみんなで、今以上に盛
り上げていただき、そして一人でも多くの方にキャピタルクラブ
の良さを知っていただくために、どんどんゲストを呼んでいただ
き会員増強にご協力いただけると嬉しいです。
　今後もEMC事業で皆様が楽しめる企画を考えて参りますので奮
ってのご参加よろしくお願いします。　
開催日時：11月15日(金)　場所：まんざら本店

【交流事業委員会報告】
東京クラブ通常例会訪問

　11月12日(火)、東京ＹＭＣＡ東陽町センターＹＭＣＡホールで
ユースナイトに参加しました。また例会後に懇親会を開催して頂
きました。　出席者：鎌田倫子、田中雅博



HAPPY ANNIVERSARY

HAPPY BIRTHDAY

例会出席 BFポイント ニコニコ ファンド 献　血 140周年
募　　金140

ポジティブネット募金

保育園運営補助募金

出席第一・時間厳守・親睦・奉仕・使用済切手収集

在籍者数
第一例会
在籍者数

37名
35名
37名

第二例会
メイクアップ
出  席  率

30名
2名

100％

切手
切手累計
現金累計
E　　　F
J　W　F
EF・JWF累計

0ℊ
0ℊ
０円
０円

5,000円
5,000円

第一例会
第二例会

11,000円
5,000円

累　　計111,720円

お花ファンド 1,000円
振込手数料
（経費） ▲3,025円
予算より
支出分戻し 2,663円
累　計 536,034円

献血　０名
累計　０名 ０cc

第一例会
第二例会
今期累計
累　　計

3,137円
2,711円
23,315円
418,359円

第一例会
第二例会
今期累計

2,774円
2,516円
21,328円

第一例会
第二例会
今期累計

2,953円
2,322円
19,741円

11月報告

第31回名古屋YMCA
チャリティーゴルフに参加して

書記　香　山　章　治
　2024年11月21日(木)第31回名古屋YMCAチャリティーゴルフが
鈴鹿カンツリークラブで開催されました。今年でおそらく6回目と
なるかと思うのですが、毎年前泊で鈴鹿に泊まり、準備運動をし
っかりとし、調整した上でコンペに臨むようにしています。
　今回はゴルフには不参加でしたが前泊調整のみ八木悠祐さんが
参加され、ゴルフはキャピタルクラブからは石倉尚さん、山田隆
之さん、幡南進さん、香山章治のチングルプレーヤー4名の参加と
なりました。
　天候にも恵まれ快晴の秋晴で、スコアーはともかくワイワイガ
ヤガヤ楽しくプレーが出来ました。参加費や寄付金は「貧困児童
対策学童キャンプ」「東日本大震災を忘れない」「留学生支援の
ために」のために使われています。
　我々ワイズとして、このすばらしい事業の一助になるべく、こ
れからも参加協力していきたいと思います。

ブリテン11月号掲載内容訂正のお願い
　ブリテン11月号に掲載した松田裕之さんのハッピーバースデー
の日時に誤りがありました。正しくは11月18日となります。

12月に入りました。1年というのは早いのか遅いのか。気温も寒
くなったり暑くなったり。今までの常識や流行りが目まぐるしい
速さで日々変わっていきます。お体ご自愛下さい。体調を整えな
がら年を越しましょう。皆様の支えが必要です。

広報・ブリテン事業委員長　苗村 昌碁

編集後記

YMCA NEWS

　12月20日(金)開催・参加者募集中！
【クリスマスコンサート】
♪ 平安女学院中学校・高等学校 ハンドベル部・コーラス部 ♪
♪ 京都大学交響楽団員 弦楽四重奏 ♪ 
【クリスマスメッセージ】
在日大韓基督教会京都南部教会 新井由貴 牧師
ともにクリスマスキャロルを響かせ、
世界の平和を祈りましょう。

詳しくはhttps://kyotoymca.or.jp/?p=8715　または
二次元コードを読み取ってご覧ください。

【＼クリスマスキャロルナイト2024／】

2024年11月26日（火）19:00～21:00
ウェスティン都ホテル京都　平安の間

第５回　役員会議事録

国際交流事業ファンド事業懇談会　10月25日(金)ホテルモントレ京都
参加4名： 石倉・鎌田・瀬本・田中雅
ワイズデー　11月10(日)11：00～15：00　ロームスクエア
事業実施報告書　協賛金30,000円拠出

〈西日本区・京都部報告〉

40周年記念誌　年内発行
　クリスマスPT　11月28日(木)19時　YMCAにて第3回打合せ
　献血報告　ＣＳ事業委員会が取りまとめる

〈三役報告〉

〈ＹＭＣＡ報告〉
11月17日(日)　オータムフェスタ　26名参加　
予算20，000円と合わせて33,034円YMCAへ

・田中雅博さんご令嬢ご結婚お祝い金　慶弔費より10,000円(承認)
・次期三役　副会長：仁科、石倉　書記：西川、野口　会計：田中升
啓、松村（承認）
・メネット会長　宮﨑早希（三役と合わせて承認）

〈審議事項〉

〈各事業委員会報告〉

国際協力街頭募金14名参加／ｵｰﾀﾑﾌｪｽﾀ／わんぱくﾁｬﾚﾝｼﾞ12/8／募
金報告

ワイズデー38名参加／ふれあい広場12/8モクモク手作りファーム
に変更／TOF例会検討／京都部ワイズデー実施報告書提出

・ＹＭＣＡサービス・ユース事業委員会

・地域奉仕・環境事業委員会

12月スピーカーの検討／HB・HA当月欠席者対応／CAT+F例会打合
せを年明けに実施／ニコニコ受入れ状況

・ドライバー事業委員会

11/12東京クラブ訪問・今後の交流について検討／ﾒﾝﾊﾞｰﾘｽﾄの作
成／熊本むさしクラブとのＤＢＣに向けての交流を検討

・交流事業委員会

収益訂正（振込料・じゃがいも経費）／11/2ＢＢＱﾌｧﾝﾄﾞ延期（
EMC合同）

・ファンド事業委員会

12月号・1月号骨子原稿依頼・入稿状況報告
・広報・ブリテン事業委員会

11/15新入会員歓迎会　24名参加　予算12,000円拠出／
12/4EMCｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟ／12/26EMC忘年会／出欠の確認、出席率報
告

・EMC 事業委員会

メ　　ン 渡邉えみ　12月14日
メネット 松村康代　12月16日 山口重子　12月28日

川島碧子　12月21日コメット 吉井二三　12月  3日

左近宏崇・佳津　ご夫妻　12月  6日 大門和彦・洋子　ご夫妻　12月13日


